

DTV-Breitensporttournee „Tanz Dich fit“ Populace sports tour “Dance yourself fit“

Klaus Kietzmann

EAASDC Honorary Lifetime Member

On November 17th/18th 2018 the German competitive dancing association (DTV) has organized a sports tour for everybody with a stop in Berlin under the slogan “Dance yourself fit”. Once a year the variety of dance sports is offered in a compact form on one weekend. The event “travels” through the regions of the German competitive dancing association (DTV) and takes place every year at a different place so that every dance sportsperson has a good chance to take part. Specially qualified teachers work in the different subject areas. Topics are health, youth, family and seniors. Modern dance forms like Discofox, Salsa, Hip-Hop, Videoclip, Step, Linedance as well as Jazz- and Modern Dance are also on the programme. But the classic offer in standard ballroom and latin dancing is not overlooked.

Instruction and education for couples in popular sports or simply interested people are on offer. There are workshops for trainers and exercise instructors.

Furthermore, on the programme there are info events for club officers, where the variety of offerings in a club can be widened. A convivial evening on the Saturday with a lot of highlights is also planned.

Am 17./18. November 2018 macht die DTV- Breitensporttournee in Berlin Station unter dem Motto „Tanz dich fit“. Einmal jährlich soll kompakt an einem Wochenende die Vielfalt des Tanzsports angeboten werden. Die Veranstaltung "tourt" durch die Gebiete des Deutschen Tanzsportverbandes (DTV) und soll in jedem Jahr an einem anderen Ort stattfinden, so dass alle Tanzsportlerinnen und Tanzsportler eine gute Möglichkeit haben, teilzunehmen. Zum Einsatz kommen für die jeweiligen Themenbereiche speziell qualifizierte Referenten. Themen sind Gesundheit, Kinder, Jugend, Familie und Senioren. Moderne Tanzformen wie Discofox, Salsa, Hip-Hop, Videoclip, Step, Linientänze und Jazz- und Modern Dance stehen ebenfalls auf dem Programm. Aber auch das klassische Angebot in den Standard- und Lateintänzen kommt nicht zu kurz.

Es werden Schulungen und Unterricht für Breitensportpaare oder einfach für Interessierte geboten. Es gibt Workshops für Trainer und Übungsleiter mit Lizenz-Einheiten.

Weiterhin stehen auf dem Programm Info-Veranstaltungen für Vereinsfunktionäre, in deren Rahmen gemeinsam erarbeitet werden soll, wie das Angebotsspektrum eines Vereins erweitert werden kann. Einfacher: "Verein - mach

Conclusion

Is this not an exemplary model for public relations for the EAASDC, too? A wide field of activity for a EAASDC MaL PR. Once a year an event with demos of all four dance forms of our association and offers to join in and accompanied by the media.

Dich fit". Für das Gesellige ist ein bunter Abend mit vielen Highlights am Samstag geplant.

Fazit

Ist das nicht ein nachahmenswertes Vorbild für die Öffentlichkeitsarbeit der EAASDC? Ein weites field of activity für das EAASDC MaL PR. Einmal im Jahr eine Veranstaltung mit Vorführungen aller vier Tanzarten und vielen Mitmachangeboten und entsprechender medialer Begleitung.

SQUARE DANCING DEUTSCH

*Handbücher für Square Dance Kurse
mehr unter "www.square-dancing-deutsch.de"*



Basic/Mainstream - *aktuelle Auflage: Oktober 2018*
*Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger
 Unentbehrlich im Kurs. Programmänderungen aktualisiert*

PLUS - *aktuelle Auflage: Oktober 2018*
Programmänderungen aktualisiert

Rudi & Heidi Mennes
*Im Eichfeld 8
 D-86929 Penzing
 Tel: 08191-8390
 e-mail: Rudi.Mennes@t-online.de*



jedes Handbuch a € 6,00 / ab 10 Stück a € 5,50 / ab 30 Stück a € 5,00
 Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g €1,00 / bis 1kg € 3,00 / bis 2kg € 5,00
 Bis 5kg € 7,00 / höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto